



# みかんの花だより



1月号

vol.31

こんにちわ♪いつも『デイハウスみかんの花』をご利用頂きありがとうございます。

今年も一年間がもうすぐ終わりを迎えようとしています。ご利用者様、ご家族様、ケアマネージャー様また、地域の皆さまなど多くの方のお世話になりました。皆さま方には、私たちの至らなさから数々のご迷惑をお掛けしたと思います。それでも、皆さま方が、温かくデイハウスみかんの花を見守ってくださっている事に心より感謝致します。

この場を借りて、お礼を申し上げたいと思います。

「一年間、デイハウスみかんの花をご愛顧頂き、本当にありがとうございました。」

今年、一年間みなさんにとって、どのような年となりましたでしょうか。振り返ると、ご利用者様と一緒に過ごした日々の数々が大切な思い出として思い返されます。その思い出の一つ一つが、私達にとってかけがえのない宝物です。

『涙あり、笑いあり、そして感動あり。』

人と人が触れ合うからこそ、そこには様々なドラマが生まれます。悲しいことも、嬉しいことも、楽しいことも。

ご利用者様、皆さまにもこの一年を振り返って頂いた時に、みかんの花で過ごした一年間が大切な記憶として、心に残るそんな思い出となってきていたらと思います。また、ご利用者様皆さまの嬉しい、楽しい大切な思い出として記憶に残るような、そんな日を一日でも多く作っていただけるように私達は心の触れ合いを大事に今後とも努めてまいります。それには、一日一日、また、一瞬一瞬の『時』をまた「出会い」を大事にご利用者様と共に泣き、笑い、また悲しみ想いを気持ちを共有していきたいと思っております。

誠に勝手ながら、1月1日(水)、1月2日(木)は年始のお休みをさせて頂きます。皆さまには、ご迷惑をお掛けしてしまい誠に申し訳ありません。

皆様良いお年をお迎えくださいますよう、心よりお祈り申し上げます。



## 利用者様のご様子

